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須坂市教育委員会８月定例会 【会議録】 

 

１ 日 時 2021年８月 30日（月）午後 2時 00分～午後４時 00分  

 

２ 場 所 人権交流センター２階会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     清水 秀一 

学校教育課長   中村 健司 

         子ども課長    小林 昌幸 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     小林 貴彦 

庶務係担当係長  安川 尚義 

 

６ 本日の会議に付した事項 

 

（１）学校等の状況報告について 

    

（２）議 題 

議案第 28号 須坂市子育て就労総合支援センター条例の制定について 
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議案第 29 号 令和４年度使用 常盤中学校及び須坂支援学校一般図書等の採

択について 

議案第 30号 須坂市教育支援委員会委員の委嘱について 

                    

 

（３）協 議 

  ① 第３回子どもの学びのあり方検討会議から示唆されたこと 

 

（４）一般行政報告 

① 教育長出席行事の報告について 

② 行事共催等承認の報告について 

③ ９月補正予算（案）の概要について 

④ 2020年度事業実績並びに主要成果について 

⑤ 情報公開制度運用状況 

⑥ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 

（５）その他 

① 教育委員会行事予定について 

② 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③ その他 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

教育長が説明を求めた。 

（１）学校等の状況報告 

①後藤主任指導主事が学校等の状況について説明した。 

  ・児童生徒の欠席（30 日以上）状況について、小学校の７月現在９人、中学校

32人。 

  ・小中学校において不登校新規数が１学期終わった時点では抑えられている。 

  ・コロナ禍の中で各学校では苦労をしながら自然体験学習が実施された。また、

昨年実施できなかた現６年生も５年生と一緒に登山を実施した。 

  ・いじめに関する調査（6 月実施）の結果について説明。アンケート調査は小学

１年生から中学校３年生の全生徒が対象。記名式。 
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  ・小１プロブレムや中 1 ギャップに関連して、「学校が楽しいですか」との質問

に小学１年生では 97.0％が楽しいと回答。中学１年生では 95.1％が楽しいと

回答しており、小中学校で他の学年よりも高い数値となった。 

  ・いじめの様態別では、冷やかし、からかい、無視、仲間外れ、軽い暴力の割合

が高い。 

  ・パソコンや携帯電話での誹謗中傷などについては、各学校で情報モラルの学習

に取り組んでいる。 

  ・いじめがあった時に先生に相談すればしっかり考えて対応してくれるという子

ども達の信頼感や経験が重要。教頭会を通じて、各学校でアンケート結果につ

いて考察をお願いする。 

  

 土屋委員： 

 ・「いじめを誰に相談したか」という質問の回答で「誰にも話さない」という回答

が少し心配。 

 →後藤主任指導主事 

  ・アンケートは記名式のため、どの子が回答したかを担任は把握しているので、

教育相談等で、先生に相談してよいということを丁寧に児童に説明している。 

  

 ②北村指導主事から上高井小・中学校教育課程研究協議会実施計画について説明し

た。 

 ・教育委員の皆さんも研究授業の見学ができるため、是非ご覧いただきたい。 

 

２ 議 題   

議案第 28号 須坂市子育て就労総合支援センター条例の制定について 

議案第 29 号 令和４年度使用 常盤中学校及び須坂支援学校一般図書等の採択に

ついて 

議案第 30号 須坂市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

教育長からの求めで、議案第 28号から第 30号まで一括して、担当課長が説明した。

それぞれ特に意見・質問無く、承認された。 

 

 

３ 協 議 

第３回子どもの学びのあり方検討会議から示唆されたこと 

 山下委員： 
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 ・不登校の理由がいじめなどの外からの理由ではなく、「行きたくない」というそ

の子の意志によるものもある。不登校の理由は 1人 1人違うという事を改めて感

じた。 

  

 二ノ宮代理： 

 ・これまでの弱点補強型の指導から子どもファーストで興味伸長型に変えていかな

ければいけないという説明があり、納得した。 

 ・今後、普通学級にも発達障害の子が１～2 割いるようになってくる。そうした時

にも特別支援教育は大事にしていかなければいけない。 

  

土屋委員： 

・不登校の児童生徒について、親や学校が支援して敷いたレールに乗れる子はまだ

よい。レールにも乗れない子をどうしていくかも考える必要がある。 

 

水上委員： 

 ・得意なことを伸ばす指導が大切だと感じている。 

  

 

４ 一般行政報告 

(1) 教育長出席行事の報告について 

教育長が主だった出席行事について説明した。 

    

(2) 行事共催等承認の報告について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

・後援事業が７件、共催１件。全て過去に後援の実績があるもの。 

 

(3) ９月補正予算（案）の概要について 

小林教育長が説明を求め、各課長が説明した。 

 

(4) 2020年度事業実績並びに主要成果について 

  小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

(5) 情報公開制度運用状況 

  小林教育長が説明を求め、小林子ども課長が説明した。 

 ・子育て就業支援センターの財源について、地方創生拠点整備交付金の申請資料

等について、情報公開請求があり写しの交付により公開した。 

 

(6) 新型コロナウイルス感染症への対応について 
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小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 ・新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、修学旅行の目的地を県内等の感染

リスクが低い地域へ変更するよう各学校対して教育委員会と市校長会から依

頼した。 

 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

   次回定例会は９月 28日（火）午後 2時 00分に決定した。 

 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

（３）その他 

  小林教育長が説明を求め、各課長が説明した。 

 ①車検切れ車両の 

  田中文化スポーツ課長： 

 ・文化スポーツ課で管理する車両が車検切れの状態にあり、それに気づかずに使用

していた事案があった。 

・再発防止のため車検期限を全員で共有する等の対策を実施する。 

  

②８月前線による大雨による緊急避難場所避難状況について 

中村学校教育課長： 

・市内小中学校７校で避難場所を開設した。 

 

 

小林教育長が閉会を宣した。 

 

 

 


